

Stadtfeuerwehrball in Voitsberg

Erstklassige Tanzmusik und hervorragende Stimmung bis zum Morgengrauen

Die in den Belarzeigen angekündigte große Überraschung bezüglich der aus tausend bunten Luftballons bestehenden Dekoration ist den Feuerwehrmännern vollends gelungen, und war auch der Garant für die rasch aufgekommene gute Stimmung. Diese Feststellung wurde einstimmig von allen Besuchern des am vergangenen Samstag abgehaltenen Feuerwehrballes gemacht. Die Anziehungskraft dieser Veranstaltung wirkte sich derart stark aus, daß die Wehnmänner mit der Platzbeschaffung vor ein schier unlösbares Problem gestellt wurden, welches aber durch das Verständnis der Ballgäste in zufriedenstellender Weise gelöst werden konnte.

Zu Beginn der Veranstaltung marschierten die Feuerwehrmänner zu den Klängen eines flotten Marsches, gespielt von der Militärmusik, in Doppelreihen in den Saal. Bezirksfeuerwehrkommandant Hauptmann Strablegg begrüßte die zahlreich erschienenen Ballgäste, unter denen sich auch Vertreter der Ämter, Behörden und des wirtschaftlichen Lebens befanden: vor allem Bürgermeister ORR Dr. Hubert Kravcar, Vizebürgermeister Hauptschuloberlehrer Hörmann, Vizebürgermeister Gerichtsvorsteher OLGR Dr. Mara, Ehren-Bezirksfeuerwehrkommandant Mayer, Abschnittskommandant Klinger, Abschnittskommandant Ing. Reinthaler, Abschnittsarzt Dr. Brezinschek, Ehrenhauptmann Duschek, Bezirkschriftführer Kriehuber, die Bezirksfeuerwehrkräfte Raudner und Deutsch, Bezirksverbandskassier Veit, vom Gendarmerie-Postenkommando Voitsberg die Revierinspektoren Schuster und Kager, die Abordnung der Rot-Kreuz-Bezirksdienststelle Voitsberg, evangelischer Pfarrer Scherer, die Betriebsleiter Dipl.-Ing. Dr. Hönnlinger, STEWEAG Voitsberg, Dipl.-Ingenieur Trücher, Stadtwerke Voitsberg, Dipl.-Ing. Tomičich, Bergwerk Zangtal, und Betriebsleiterstellvertreter Kolrus, ÖDK Voitsberg.

Ebenso herzlichst begrüßt wurden die zahlreich erschienenen Feuerwehrabteilungen des Bezirkes mit ihren Kommandanten, und zwar Afling, Edelschrott, Gaisfeld, Geistthal, Hallersdorf, Kainach, Köflach, Köppling, Krems, Krotendorf, Lankowitz, Ligist, Modriach, Mooskirchen, Sankt Martin sowie die Betriebsfeuerwehren Glasfabrik Kowald, Karlschacht, Zangtal und Zentralanlagen der GKB.

In seiner Begrüßungsansprache führte Bezirksfeuerwehrkommandant Hauptmann Karl Strablegg aus, daß er die ehrenvolle Aufgabe habe, alle Ballgäste namens der Stadtfeuerwehr Voitsberg willkommen zu heißen. Die Feuerwehr Voitsberg hat es sich zur Aufgabe gemacht, den Ballbesuchern einige Stunden Frohsinn und gute Laune zu bereiten. Durch den Ballbesuch bekunden sie ihre Verbundenheit mit der Feuerwehr und bekennen damit die stete Einsatzbereitschaft der Wehnmänner.

Nach den Klängen der Fächerpolonaise, gespielt von der Militärmusik, formierten sich die Tanzpaare zur Polonaise,

an deren Spitze Bürgermeister Dr. Kravcar mit Frau Strablegg, Vizebürgermeister Hörmann mit Frau Marjitschnigg, Vizebürgermeister Dr. Mara mit Frau Hönnlinger, Bezirksfeuerwehrkommandant Strablegg mit Frau Kravcar, Ehren-Bezirksfeuerwehrkommandant Mayer mit Frau Mara, Abschnittskommandant Klinger mit Frau Trücher, Abschnittsarzt Dr. Brezinschek mit Frau Hörmann und Ehrenhauptmann Duschek mit Frau Klinger tanzten.

Nach dem ersten Allgemeintanz gings dann richtig los. Sofort gelang es den Militärmusikern, alt und jung auf die Tanzfläche zu locken, die oft schier zu klein wurde. Unermüdlich wurde das Tanzbein geschwungen und die Militärmusik brachte ein reichhaltiges Repertoire zu Gehör, so daß von den Ballgästen festgestellt wurde, in Voitsberg selten so ein Tanzorchester gehört zu haben. Wie nicht anders zu erwarten, blieben im kleinen Saal die fidelen Weststeirer auch nicht untätig und machten der Militärmusik mächtig Konkurrenz und unterhielten in altbewährter Weise die Gäste. Dadurch war es nicht verwunderlich, daß sich die Sekt- und Likörstände eines regen Zuspruches erfreuten und oft förmlich umlagert wurden. Dazu sorgte noch die Wirtin, Frau Visintini, bestens für das leibliche Wohl der Ballgäste, so daß diese ungetrübte Ballstimmung bis zum Schlußmarsch andauern. Als nette Geste der Feuerwehrmänner erhielten die Damen auf den Heimweg Luftballons mit.

Im Verlauf der Veranstaltung erschien auch der Abgeordnete zum Nationalrat, Hauptmann Neumann, mit seiner Gemahlin und beehrte durch seinen Besuch die Voitsberger Wehr.

Ein schöner Erfolg für die Stadtfeuerwehr war diese Veranstaltung, hat sich doch die mühevoll vorarbeitete gelohnt, denn das allen Gesellschaftsschichten angehörende Publikum hat sich bestens unterhalten und freut sich schon auf den Feuerwehrball 1968.

F. G.

Dank der Stadtfeuerwehr Voitsberg!

Das Stadtfeuerwehrkommando Voitsberg fühlt sich verpflichtet, auf diesem Wege allen Besuchern des Feuerwehrballes am Samstag, 14. Jänner, den aufrichtigsten Dank auszusprechen.

Nicht zuletzt danken wir für die namhaften Spenden und Überzahlungen sowie jenen Bewohnern, die an Stelle eines Ballbesuches eine Spende übermittelten. - Gut Heil!

Für die Wehrleitung:

Der Wehrhauptmann: **Bezirksfeuerwehrkommandant Strablegg**
Der Schriftführer: **Hauptmannstellvertreter Franz Gehr**
Der Kassier: **Hans Reinisch**